

Hoher Besuch in Terfens



NATIONALRAT HERMANN GAHR, mit Bischof Manfred Scheuer und Bürgermeister Hubert Hußl in Terfens.

Foto: Wechselberger

Bürgermeister **Hubert Hußl** und der Gemeinderat haben anlässlich eines Pfarrgottesdienstes zu einem offiziellen Empfang vor der Pfarrkirche St. Juliana eingeladen. In dessen Rahmen wurde auch Nationalrat Gemeinderat **Hermann Gahr** zu seiner Auszeichnung für das „Große Gol-

dene Ehrenzeichen der Republik Österreich“ gratuliert. Bischof **Manfred Scheuer** hat in den Pfarrgemeinden Terfens und Vomperbach eine Bischofvisitation durchgeführt und dabei viele interessante und intensive Gespräche mit Gemeindebürgern geführt.